

PARTICIPACIÓ ESTUDIANTIL

Por primera vez se edita esta revista con las mayores esperanzas de alcanzar sus principales objetivos: la información, la comunicación, y sobre todo, el medio donde se puedan reflejar las inquietudes, aspiraciones y acontecimientos que tengan lugar en este centro.

Estamos convencidos que la idea de llevar a cabo la edición de esta revista es tan interesante como difícil, pero también lo estamos de que ya se empieza a salvar algunas dificultades, ya que la revista, evidentemente, está aquí y si lo está es gracias al esfuerzo que un grupo de gente hemos llevado a cabo y, por supuesto, al notorio cambio que en los órganos directivos se ha experimentado, cambio del que esperamos muchísimo ya que muchas son las necesidades a cubrir, en todos los aspectos. No obstante tenemos que decir que vemos con optimismo el citado cambio y que, aunque ahora no podemos criticar analíticamente, pues prácticamente todo son promesas, confiamos que a lo largo del curso estas sean realidades ya que de lo contrario volveríamos a estar donde estábamos y de lo que se trata es de avanzar positivamente.

En este avance positivo que mencionábamos anteriormente, nos encontramos con una palabra prácticamente nueva en nuestro uso diario y al mencionarla nos estamos refiriendo a su puesta en práctica, por supuesto, se trata de la participación.

Qué es participar? Si consultamos un diccionario veremos que nos dice que participar es "tener parte en una cosa". Ahora bien, tal vez nos encontremos que no comprendemos o

no sabemos aplicar esta definición al no ser para algo muy materialista como podría ser el tener derecho o parte de algo que nos pertenece, y por este motivo nos encontremos con la dificultad en la comprensión de la palabra, pues resulta que en este país se nos ha mentalizado de tal forma que, eso de pertenecernos algo nos suena a raro. Creemos que ya va siendo hora de asimilar nuevas formas de ver las cosas y hacernos la idea de que la escuela, por ejemplo, es algo que nos pertenece durante nuestro período de estancia en ella y que si tenemos parte activa en su evolución, es tarea de todos y cada uno de nosotros participar de una forma u otra en el difícil empeño que nos estamos proponiendo "Mejorar nuestra enseñanza".

También nos podemos encontrar con que no sabemos realmente participar tal vez, y vuelvo a insistir, porque nunca ha interesado que participemos. Pero pensemos que tenemos muchos medios a nuestro alcance para llevar a cabo una verdadera participación y que solo bastará un poco de interés por nuestra parte para conseguir que todo vaya bastante mejor de como ha ido hasta ahora. Este interés debe de ponerse de manifiesto desde el primer momento en que empezamos un nuevo curso ya que es entonces uno de los momentos en los que se hace mas necesario, para así poder llevar lo mejor posible nuestra autoorganización, por ejemplo, la cual consideramos que tiene una importancia vital y que será tanto mejor, cuanto más interés y participación pongamos en ella.

Pensamos que seguir hablando de formas de participación sería extendernos demasiado en

el tema pues consideramos que hay tantas que sería difícilísimo poderlas mencionar todas. Pero hay una que no podemos dejar de mencionar ya que consideramos que la falta de participación podría motivar su desaparición, y esto sería muy lamentable ya que la idea nos parece estupenda como para que durase poco tiempo. Nos estamos refiriendo a esta revista, esta revista que ante todo es nuestra revista ya que vamos a ser nosotros, la escuela, los que la vamos a crear y si es nuestra tenemos el derecho a participar pues tenemos parte de ella.

Francisco Caballero
Ma Jesús Sánchez
Josep Clavera
Federico
Alfredo Guiu
Francesc Llopart
Francisco Silva

